

La Guardería Municipal de San Bartolomé se suma al proyecto Lanzarote Recicla

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 27 de Febrero de 2018 18:04



La Guardería Municipal de San Bartolomé participa activamente desde el 26 de febrero y hasta el 26 de marzo en un proyecto del Cabildo de Lanzarote desde LANZAROTE RECICLA que une la solidaridad, el deporte y el reciclaje con los jóvenes deportistas de Guinea Ecuatorial.

Desde la Guardería Municipal de San Bartolomé señalan: "queremos ir mas allá, solicitando la implicación de las familias del municipio donando zapatos infantiles también, que podrán depositar en una caja que hemos habilitado para tal fin junto a la puerta de entrada de la Guardería, que llegarán hasta centros especializados de niños y niñas sin familias en Guinea Ecuatorial".

Asimismo la Guardería Municipal de San Bartolomé continúa participando con el Cabildo en el reciclaje de pilas, plástico y cartón, así como con la recogida de tapones solidarios con los que varias familias podrán comprar material o sillas de ruedas para hacer la vida más fácil a niños/as que lo necesitan.

Alma González, anima a ser solidarios y agradece el esfuerzo del Cabildo, Lanzarote Recicla, y todas las personas y entidades que se suman a estas campañas, incluidos docentes y familias que se implican activamente fomentando en reciclado y en la difusión de campañas y más cuando está unido como en esta ocasión a solidaridad.